

6 de diciembre de 2019

EVOLUCION DEL PRODUCTO INTERIOR BRUTO (PIB) TERCER TRIMESTRE 2019.

Durante el tercer trimestre 2019, el PIB cayó en un -0,8% con respecto al trimestre anterior; debido, por una parte, al minúsculo descenso del PIB Petrolero (-0,01%), como resultado de la contracción de un 2,6% de la producción de hidrocarburos y, por otra parte, por causa de la evolución negativa del PIB no Petrolero que cayó en un 1,8%. Cabe destacar que, el PIB no Petrolero mejoró su ritmo de caída, pasando de -3,6% registrado en el segundo trimestre del año en curso, a un -1,8% en el tercer trimestre del mismo; debido a la evolución al alza del gasto público (+59,8%) y de la masa monetaria (+7,3%) durante ambos periodos.

Con respecto al mismo trimestre del año 2018, el PIB experimentó una caída mejorada de -2,5%; como resultado del crecimiento negativo del PIB Petrolero que se situó en un -2,9% y del PIB no Petrolero, -2,0%. En efecto, la evolución del PIB Petrolero en este trimestre, se explica por la caída en la producción de hidrocarburos que se situó en -9,6% en comparación con el mismo trimestre del año 2018; mientras que el PIB no Petrolero presenta una evolución mejorada en el ritmo de caída, resultado del aumento del gasto público (+41,3%) y de la masa monetaria (+9,4%).

Para más información pueden visitar la página web del Instituto Nacional de Estadística de Guinea Ecuatorial, web: www.inege.gq

Muchas gracias